



**EN DIRECTO** | Santiago Mendive

## *El aeropuerto*

SI LOS PODERES PÚBLICOS hubieran tenido el mismo celo en intentar resolver los problemas del aeropuerto de Huesca cuando los datos, tozudos ellos, indicaban que no remontaba el vuelo, quizá no se hubiera llegado al bochorno de mirar las vergüenzas a un aeródromo que los mismos que se reunieron ayer en Zaragoza sabían que estaba desnudo. AENA publica cada año los datos con el número de viajeros, y el aeropuerto de Huesca siempre ha estado en la

cola de las estadística. La labor de Pyrenair en verdad, solo ha ocultado de perfil la debilidad de unas instalaciones que nacieron sin un programa real de desarrollo y con un plan director escandaloso. El aeropuerto de Huesca no es un bien en sí mismo, ni debe concitar defensas regionales absurdas. Es mucho más sencillo. O se gestiona bien o se cierra. Salvo que quienes le aplican la respiración asistida estén dispuestos a sufragar de su bolsillo su enorme déficit.